## Prinzenpaar war dicht umlagert

Ein Höhepunkt des Faschingsfestes des Familienverbandes im Pfarrheim "Miteinander" war sicher der Auftritt der Narrhalla samt Prinzenpaar und den Garden "Fireflames" und "Firecats". Doch auch vor und nach deren viel beklatschten Darbietungen hatten die phantasievoll maskierten Kinder und Eltern ihren Spaß im (über)vollen Pfarrsaal. Nicole Knorr-Strauch und Babsi Schifferl sorgten dafür, dass viel gespielt, getanzt, gesungen und geklatscht wurde. Eine generationenübergreifende Jury prämierte die kreativsten Maskierungen.

TEXT/FOTO: GRO

